

宇津峰

発行者

校長 佐藤健夫

もうすぐ師走。

3年生期末テスト終了
(1・2年生は12月1日)



早いもので、もうすぐ12月(師走)を迎えます。朝晩もすっかり冷

え込み、冬の様相です。先日は雪も降りました。この時期なってくると、インフルエンザやノロウイルス流行のニュースが新聞等で報道されます。基本的な規則正しい生活(十分な睡眠時間、気候に応じた適切で清潔な身なり、外出後のうがい手洗いなど)を心がけることによって防ぐこともできる場合が多いですので、ご家庭でもお子さんたちへの声かけをお願いします。

また、12月1日は1・2年生の期末テストです。(3年生はすでに終了)新人戦等の厳しい状況の中、多くの子どもたちは懸命にがんばっていたようです。われわれもつい結果に気をとられがちですが、その過程(日々の努力)を評価し、ぜひ励ましとねぎらいのこトバをかけてあげていただきたいと思います。それがこの次のがんばる意欲へつながるはずですから……。



盛大に松明あかし祭~すこい~



応援団長の吉田くん

←新聞にも小塩江の松明が載っていました。

11月12日(土)勇壮かつ荘厳な火祭り「松明あかし」に本校生も参加しました。たくさんの松明が燃える中、本校の応援団長の吉田くんが口上を述べ、各校との応援合戦になりました。多くの松明の炎と生徒たちの懸命なエールに生徒自身も充実感と満足感で一杯だったようです。直径1m、高さ7mの本校の松明は、倒れることなく、根本まできれいに燃え尽きてくれました。生徒と一緒に松明作りに取り組み、ご指導くださった「小塩江明るい町づくりの会」の各区長さん、体育振興会のみなさん、小塩江公民館の方々には本当にお世話になりました。ありがとうございました。



協力をあえて強力にしたようです。みんなの願いが強力に叶いますように。



3年生とNAOTOさん・川田さん
~大松明前で、点火前~

午前中、NAOTOさんと川田健太郎さんのライブコンサートを本校で行いました。夕方にはその両名が小塩江の大松明まで来てくれ、一緒に記念撮影をしました。来年も一緒に参加できると嬉しいです。来年は一緒に松明作りもやってくれるかな。。。





NAOTOさん・川田健太郎さんのコンサート 7口の演奏に酔い痴れました。(11/12)



11月12日(土)にプロのバイオリニストNAOTOさんとピアノ演奏者の川田健太郎さんが来校し、ライブコンサートを行いました。



NAOTOさんとピアノ演奏者の川田健太郎さん



見事な演奏をしているNAOTOさん。



3年生たちと一緒に最後に記念撮影。素晴らしい演奏会の後で、みんな感動の表情です。

演奏会

第2回避難訓練実施(11/16)



避難直後の様子(グラウンド)



教室で説話&火災についてのクイズ

11月16日に第2回目の避難訓練を行いました。寒くて火を使う機会が多くなったので、火事の危険性が高まるこの時期に行いました。前回よりもスムーズに避難できた人も多くいました。



6年生中学校体験入学(11/11)



校長先生からの全体説明。



国語の授業の様子



英語の授業の様子。

11月11日に小塩江小学校の6年生が中学校に体験入学しました。中学校の説明を聞いた後、中学校の先生の授業を受けました。その後部活動見学などをしました。みんな、来春待っているよ～。

不審者対応訓練(11/25)。



駐在所の加藤さんから講評



須賀川警察署の古川さんも



不審者撃退法の実演



避難訓練に続き不審者対応訓練も実施しました。自分の身を守ることが大切ということは同じですが、勝手がちょっと・・・。

冷静に、機敏な判断、行動がとれたでしょうか？須賀川警察署の古川さんと川東駐在所の加藤さんから講評と不審者撃退法実技を交えての講話をしていただきました。